



# 8月 きく組だより

2021年 8月2日  
社会福祉法人尚徳福祉会  
松が丘保育園

暑い、暑い夏がやってきました。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息をとりながら、体の変化に気を付けつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。また、まだまだ感染症対策が必要となってきますが、気を付けながら生活していきたいと思います。



## 今月のねらい



- ・休息を十分にとりながら、健康に過ごせるようにする。
- ・夏の生活の仕方や決まりを理解し、守ろうとする。

### ☆保護者会☆

連休中にも関わらず、保護者会にご参加いただきありがとうございました。保護者の皆さまからのお話が聞くことができ、有意義な時間となりました。今後も何かありましたらお声掛けください。

### ☆水遊び☆

待ちに待った水遊びを子どもたちはとても楽しんでいきます。「準備しよう」と伝えると子どもたちは急いで遊んでいる玩具を片付け、水着に着替えています。

水鉄砲やバケツで友だち同士、水を掛け合ったり、ジュース屋さんになってみたりと思い思いの遊びを楽しんでいます。8月も天候や気温の状態を確認しながら水遊びを楽しんでいきたいと思っています。

### ☆立秋☆

立秋は二十四節気のひとつで、今年の8月7日です。この日から秋に入るという意味で、時候のあいさつは暑中見舞いから残暑見舞いになります。暦のうえでは秋ですが、まだまだ暑い日が続きます。風の吹き方の変化や、雲が高く見えるようになることなどを伝えて、みんなで秋を探してみるのも楽しいですね。

## ☆今月の予定

- 4日(水) 英語で遊ぼう
- 5日(木) 幼児身体計測
- 18日(水) 英語で遊ぼう
- 19日(木) 誕生会
- 24日(火) お話し会
- 27日(金) 避難訓練



おたんじょうび おめでとう！！

